七尾市立七尾中学校学校便り

令和2年2月26日



なにくそ

第11号

なにくその 決意を胸に 春の朝!

気分が晴れ晴れする朝日を浴びながら、生徒達のさわやかな「おはよう ございます。」のあいさつが飛び交い、淡雪がきらきら輝きながら消えて いく。その朝日に向かって決意を新たにする卒業生。七尾中学校から巣立 ちゆく卒業生の前途を象徴しているかの ようなーコマを詠んでみました。

早いもので、平成から令和に元号が変わった令和元年度も、卒業を控える最後の月を迎えました。振り返れば、夏は猛暑で熱中症に気を使いながらの県・北信越・全国大会でした。冬は積雪がなく、一度も雪かきはしませんでした。

今年度の七尾中学校は、『なにくそ』 を合言葉に、目の前の困難から逃げ出さ ず、立ち止まらず、「なにくそ」の根性



で立ち向かう「21世紀を生き抜くたくましさ」を身につけた生徒の育成 を目指してきました。

普段は地面の中に隠れていて目に見えない根性という心の根っこは放っておいても太くはなりません。「なにくそ」という肥料が必要です。この肥料の中には「自分が好き」「ダメなことはダメ」「自分で考えて動く」という三つの栄養素が含まれています。

卒業生の皆さん、そして在校生の皆さん、人生という広い大地に『なにくそ』を肥料に根性という根っこをしっかり張り、素敵な夢の花を咲かせましょう。

新型コロナウイルスに関する学校における対策

国内はもちろん県内においても新型コロナウイルスに感染した事例が相次いで報告されています。学校においても感染症対策に万全を期したいと思いますので、ご理解ご協力願います。

- 1. 手洗いやアルコール消毒、咳エチケットなどの基本的な感染症対策を徹底する。
- 2. 生徒や職員に発熱等の風邪症状が見られるときは、無理をせずに自宅で休養する。
- 3. 朝の健康観察を徹底する。
- 4. 当面の間、他校との接触を伴う部活動は自粛する。

なお、生徒を通じて配布した、厚生労働省からの「新型コロナウイルス Q&A」や「新型コロナウイルス感染症対策」などの資料も参考にしていた だきながら、ご家庭における感染症対策をお願いします。

修学旅行延期に伴う学校行事の見直し・変更

新型コロナウイルス感染症に関する状況等を鑑み、生徒の安全確保の観点から市内全中学校の修学旅行が秋に延期されました。同様に、七尾中学校では1・2年生の遠足も秋に延期します。

例年9月に体育祭を実施してきましたが、同じ時期での開催は困難であり、体育祭の実施時期及び実施内容の変更を現在検討しているところです。実施計画が決まり次第、お知らせします。

保護者の皆様、地域の皆様には令和元年度の七尾中学校の教育活動に、ご支援ご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年度も生徒一人ひとりが安心して学ぶことができ、自己実現に向けてひた むきに努力する生徒の笑顔があふれる七尾中学校をめざしていきます。よろし くお願いします。

生徒の笑顔に 皆さまのお力を!